

Une pièce pour les Oubliés

Berneval-le-Grand. Le petit-fils d'un naufragé a coécrit une pièce sur le Meknès.

Pour clôturer les cérémonies du 76e anniversaire des naufragés du *Meknès*, une pièce de théâtre était proposée par l'association Les Oubliés du Meknès. *La Drôle de guerre*, d'une durée de 30 mn, était interprétée par **Alain Petit** et **Fabrice Poulain**, ce dernier l'ayant coécrite. Comme l'histoire du *Meknès*, oubliée pendant de nombreuses années, le journal d'un rescapé du naufrage, Germain Poulain, matelot-gabier, fut lui aussi coulé et oublié. C'est de mémoire qu'il contât l'histoire à son petit-fils, Fabrice, qui a eu l'idée de la convertir en pièce de théâtre. Une pièce qui rappelle

son histoire sur le bateau *Le Tartarin* où il fut marin jusqu'à l'embarquement sur le *Meknès* pour rentrer en France et y être démobilisé mais le bateau fût torpillé et coulé et près de 500 marins ont péri, dont neuf du *Tartarin*.

« Les artistes, arrivés du Festival d'Avignon pour se rendre dans l'Oise, ont fait l'effort et ont eu la gentillesse de jouer gratuitement leur pièce écrite un peu par hasard puisqu'un des interprètes est petit fils d'un naufragé. Il voulait écrire sur la Deuxième Guerre mondiale et, du coup, pourquoi pas sur le Meknès et la présenter le 24 juillet », a expliqué David Raillot l'historien local.



Le public a participé au spectacle